

IMPRIMIR ARTICULO

C. VALENCIANA

LAS PROVINCIAS

Valencia

El Ministerio de Agricultura invierte 44 millones en la mejora de regadíos del Júcar
REDACCIÓN/ VALENCIA

La ministra de Agricultura, Elena Espinosa, presentará hoy en Picassent las obras de modernización de los regadíos del Canal Júcar-Turia que cuentan con una inversión prevista de 44,8 millones de euros.

Fuentes del Ministerio de Agricultura explicaron que estas obras beneficiarán a 7.720 agricultores que pertenecen a siete comunidades de regantes.

Posteriormente, la ministra se desplazará hasta la localidad de Tous para colocar la primera piedra de las obras de modernización y consolidación de los regadíos del sector 1 del Canal Júcar-Turia.

Esta actuación permitirán la transformación del riego a manta tradicional por el goteo que incrementa el ahorro de los recursos hídricos.

Esta no es la primera inversión que realiza el Ministerio de Agricultura en la modernización de los regadíos de la provincia. Las obras del sector 2 de la margen derecha del Canal Júcar-Turia han supuesto una inversión del Gobierno de 9,6 millones de euros que benefician a 1.621 agricultores.

Estas obras afectan a 1.325 hectáreas en los términos municipales de l'Alcúdia, Alzira y Guadassuar, consisten en la sustitución del riego a manta por riego a presión, principalmente por goteo.

La iniciativa facilitará, en periodos normales, un ahorro del agua que aumentará las garantías de suministro cuando la meteorología se vuelva adversa. Además, permitirá también la reducción de costes y la mejora de vida de los agricultores, al no requerir la presencia de los regantes en la parcela durante el riego.

La Conselleria de Infraestructuras también ha realizado una fuerte inversión en este campo. Algemesí, Guadassuar, Albalat de la Ribera, Antella, Gavarda, l'Alcúdia y Sollana son los municipios que se beneficiarán de la inversión de más de 16 millones de euros que la Generalitat está realizando para modernizar los regadíos de la Acequia Real del Júcar. La actuación se realiza sobre una superficie que supera las 2.500 hectáreas.

Las obras de modernización se extienden sobre siete sectores de la Acequia Real del Júcar, situados en los términos municipales de Algemesí, Guadassuar, Albalat de la Ribera, Antella, Gavarda, l'Alcúdia y Sollana.

La Acequia Real del Júcar riega en la actualidad más de 22.000 hectáreas de cítricos, huerta y arrozal con aguas que, partiendo del azud de Antella en el río Júcar, llegan hasta el barranco de Chiva, al sur de la ciudad de Valencia, después de atravesar 20 términos municipales tras un recorrido de 53 kilómetros.

Más noticias

La Confederación del Júcar quiere revisar las concesiones de agua potable de Valencia

El PP tacha de "nueva traición" de Zapatero la indecisión sobre el tren del AVE a Madrid

El Peset realiza un tratamiento único en España para mantener la fertilidad en enfermas de cáncer

La terminal aprueba con condiciones

Valencia, a la caza del turista nórdico

Los alumnos valencianos son los que más vacaciones tendrán en Semana Santa

Cuatro ambulatorios atienden las urgencias de tarde y noche en Valencia

La valenciana presa en EE. UU. denuncia en Exteriores que está amenazada

Las mejoras de la línea 1 del metro estarán listas en 2009

Cáritas inaugura un centro de inserción laboral

Tenebroso fin de fiesta

Publicidad

